
  
 
 
 
 
« Création d’un Forum d’affaires pour la mise en place de chaines de valeur durables en 
Afrique » (Marseille, 6 septembre 2021, 17 heures) 
 
 

Save-the-date 
(see English below) 
 
Le Ministère de l’Europe et des Affaires étrangères de la République française, le Ministère 
des Affaires étrangères de la République gabonaise, le Groupe national des Forêts tropicales, 
les Conseillers du Commerce extérieur français et Africa Business Forum, Institut Choiseul, 
dans le cadre de l’Alliance pour la Préservation des Forêts tropicales et humides, et à 
l’occasion du Congrès mondial de l’UICN à Marseille, ont le plaisir de vous inviter à participer, 
en présentiel ou virtuel, à l’événement qu’ils organisent conjointement, le lundi 6 septembre 
à 17 heures sur le Pavillon France :  
 
« Création d’un Forum d’affaires pour la mise en place de chaines de valeur durables en 
Afrique » 
  
17h Ouverture par Son Excellence M. Pacôme Moubelet Boubeya, Ministre des Affaires 
étrangères de la République gabonaise, et Son Excellence M. Jean-Yves Le Drian, Ministre de 
l’Europe et des Affaires étrangères de la République française  
17h15 Intervention du ministre en charge des Forêts de la République gabonaise, Pr. Lee 
WHITE, puis Intervention du directeur général de l’Association technique internationale des 
Bois tropicaux, M. Benoît JOBBÉ-DUVAL 
17h30 Échange avec les participants 
 
Pour plus d’information : justine.de-boisfleury@diplomatie.gouv.fr  
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Subject: Invitation - Creation of a Business Forum for Sustainable Value Chains in Africa at 
the IUCN World Congress 
 
 
The French Ministry of Europe and Foreign Affairs, The Gabonese Ministry of Foreign Affairs, 
The National Group for Rainforests, the French Advisers for Foreign Trade and  Africa Business 
Forum, Institut Choiseul, all supporting the Alliance for the Conservation of Rainforests, 
request the pleasure of your participation, during the IUCN World Congress in Marseille, to 
the event they jointly organize on Monday, September 6 at 5pm on the French pavilion, in 
person and virtually : 
  
"Creation of a Business Forum for implementation of sustainable value chains in Africa" 
 
5pm Opening statements by His Excellency Mr. Pacôme Moubelet Boubeya, Minister of 
Foreign Affairs of the Gabonese Republic, and His Excellency Mr. Jean-Yves Le Drian, Minister 
of Europe and Foreign Affairs of the French Republic 
5:15 pm Presentation by the Minister in Charge of Forests of the Gabonese Republic, Pr. Lee 
WHITE, followed by a presentation by the General Manager of l’Association technique 
internationale des Bois tropicaux, Mr. Benoît JOBBÉ-DUVAL 
5 :30 pm Debate 
 
Please contact : justine.de-boisfleury@diplomatie.gouv.fr  
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